

SEGUNDA SESIÓN DEL SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN

Prof. Javier del Rey Morató

El próximo viernes 6 de noviembre tendremos la segunda sesión del Seminario. El profesor hablará de la importancia de partir de una buena hipótesis, requisito sin el cual no puede garantizarse la calidad de una investigación.

Quedó dicho en la primera sesión que una hipótesis no es un enunciado meramente descriptivo, sino un enunciado con un potencial heurístico capaz de legitimar una investigación.

Aquí trabajaremos sobre las hipótesis, para adiestrar a los estudiantes en la habilidad de dar con enunciados que estén dotados de esa capacidad de movilizar el pensamiento a la que hacemos referencia en el párrafo anterior.

La sesión se dividirá en dos partes:

- en la primera, el profesor hablará de las hipótesis, y pondrá algunos ejemplos;
- en la segunda, los estudiantes consultarán TFMs y tesis doctorales, para ver cómo han resuelto sus autores los principales requisitos de una investigación.

Para eso les bastará con consultar el epígrafe inicial titulado INTRODUCCIÓN.

Para esa segunda parte de la sesión contaremos con ejemplares de esos documentos, que nos facilitarán las coordinadoras del Seminario, Yixin Guan y Yu Feng.